
Frau Butz berichtet, dass Kontakt mit dem Vorstand der „Ökumenischen Initiative“ 
aufgenommen wurde. In einem Gespräch hat sich bestätigt, dass die finanzielle Situation des 
Vereins sehr angespannt ist. Die Betreuung der „Altentagesstätte“ wird aber auch zukünftig durch 
die „Ökumenische Initiative“ sichergestellt wie dies vertraglich geregelt ist.  
 


